

8.—M. le Commissaire Lachapelle attire l'attention du Bureau sur le danger que peut occasionner la nouvelle disposition des rideaux "blinds", dans le compartiment du garde moteur, dans les tramways, par le fait que la façon dont ces rideaux "blinds" sont placés, empêche le garde moteur de voir en avant des tramways.

Résolu: De prier l'Ingénieur en Chef de faire faire une enquête par les Inspecteurs de tramways sur les conditions qui existent le soir, au sujet des rideaux "blinds" qui se trouvent en arrière du garde moteur, et de faire rapport au Bureau, du résultat de cette enquête.

9.—Le Chef du département des Incendies se présente devant le Bureau au sujet de l'achat projeté d'un terrain pour l'établissement d'un poste de pompiers sur la rue Cathédrale.

Le Chef est prié de se mettre en communications avec les autorités de la Cathédrale, leur soumettre le projet et savoir si elles auraient des objections à l'établissement d'un poste de pompiers sur cette rue.

10.—Le Trésorier de la Cité se présente devant le Bureau et recommande, à la demande des échevins réunis en caucus, d'être autorisé à changer le montant mentionné dans son rapport pour l'émission de bons du Trésor de £300,000 à £500,000.

Résolu: En conséquence.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

COMMISSION SPECIALE "RE" REGLEMENTS DE CONSTRUCTION DES BATIMENTS

Compt rendu de l'assemblée du 1er mai.

Sont présents: M. l'Ech. Clément, président; MM. les échevins Gauvin, Leclaire, O'Connell, et Drummond, et M. Alcide Chaussé, Inspecteur des édifices.

1.—Soumis et lu le rapport de la sous-commission chargée de préparer un projet de règlement des bâtiments, déclarant que le travail en question avance rapidement, demandant que le délai accordé à cette fin soit prolongé et recommandant que les honoraires des experts du dehors soient payés jusqu'à date.

Résolu: De soumettre ledit rapport au Conseil, en recommandant que le délai accordé pour la préparation du règlement soit prolongé du 1er mai au 1er septembre 1911 et que le Bureau des Commissaires soit prié de payer les comptes des experts.

Ajournement.

J. E. GAUTHIER,
Secrétaire

* * *

COMMISSION SPECIALE "RE" NOMS DES RUES.

Compte rendu de l'assemblée du 2 Mai, 11 heures a.m.

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président; Emard, N. Lapointe, Létourneau, L. A. Lapointe, Drummond.

Assistent aussi à l'assemblée MM. les échevins Tétreau, Lavallée, Gauvin, Clément et Mayrand.

Sur proposition de M. l'échevin Létourneau.

Il est

Résolu: De recommander au Conseil de changer le nom de la rue St-Elizabeth du Portugal, dans le quartier St-Henri, en celui de "De Courcelles.

A la demande de M. l'Ech. Gauvin, il est aussi

Résolu: De donner le nom de Bordeaux aux rues Ca-

8.—Mr. Commissioner Lachapelle called the attention of the Board to the danger which may cause the new disposition of the blinds in the front vestibule occupied by the motor-man, in the tramways, by the fact that those blinds are placed in such a way as to prevent the motor-man from seeing what is going on in front of his car.

Resolved: That the Chief City Engineer be instructed to have the Tramway inspectors investigate on the conditions existing at night, in connection with the blinds which are behind the motor-man, and to report to the Board on the result of said investigation.

9.—The Chief of the Fire Department appeared before the Board in connection with the proposed purchase of a piece of land for the erection of a fire station on Cathedral street.

The Chief was instructed to confer with the authorities of the Cathedral, submit the project in order to ascertain whether they have any objections to the erection of a fire station on that street.

10.—The City Treasurer appeared before the Board and recommended, at the request of the Aldermen in caucus assembled, that he be authorized to change the amount mentioned in his report for the issue of Treasury bonds, from £300,000 to £500,000.

Resolved: Accordingly.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

SPECIAL COMMITTEE "RE" BUILDING BY-LAWS

Report of meeting held the 1st May.

Present:: Ald. Clément, Chairman, Ald. Gauvin, Leclaire, O'Connell and Drummond, and Mr. Chaussé, Building Inspector.

1.—Submitted and read the report of the Sub. Committee appointed to prepare a draft of the building by-law, stating that the work was rapidly progressing, and asking that the delay granted in this connection be extended and furthermore recommending that the fees of the outside experts be paid up to date.

Resolved: That the said report be submitted to Council, recommending that the delay granted for preparing the by-law be extended from the 1st May to the 1st September 1911, and that the Board of Commissioners be requested to pay the accounts of the experts.

* * *

SPECIAL COMMITTEE "RE" STREET NAMES

Report of meeting held the 2nd May, 11 o'clock a. m.

Present: Ald. Larivière, chairman, Emard, N. Lapointe, Létourneau, L. A. Lapointe, Drummond.

There were also present, Ald. Tétreau, Lavallée, Gauvin, Clément and Mayrand.

On motion of Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: To recommend to Council to change the name of "St. Elizabeth du Portugal" street in St. Henry ward, to that of "De Courcelles."

At the request of Ald. Gauvin, it was also

Resolved: To give the name of Bordeaux to Cazeaux and